

DISA JAÉN REMITIÓ AL INS. NUEVAS MUESTRAS PARA DESCARTE DEL CORONAVIRUS.

Son de las regiones e Cajamarca y Amazonas.

Jaén, 04 de abril del 2020.

Personal de la Dirección de Laboratorio Referencial de la Subregión de Salud I jaén, remitió la mañana de hoy un nuevo lote de muestras para el descarte o confirmación del COVID-19, pertenecientes a las provincias del norte e la región Cajamarca y sur de la región Amazonas.

Gracias al puente aéreo con apoyo de las Fuerzas Armadas, una aeronave del Ejército del Perú procedió a la evacuación de las 22 muestras que fueron acopiadas por el Laboratorio Referencia de la DISA Jaén y pertenecen a Bagua con 8 muestras, Chachapoyas con 5 , 01 de Bambamarca y otras 8 muestras de la provincia de Jaén-.





